



LA USAL ANIMA A LAS EMPRESAS A COLABORAR CON EL 2018

El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, Mariano Esteban, protagonizó ayer una sesión informativa en la Cámara de Comercio. La charla, que llevó por título 'El Octavo Centenario, una oportunidad para Salamanca', presentó a los empresarios las ventajas fiscales y los incentivos de colaborar con la celebración de los 800 años de la Usal, ya sea como empresa amiga o micromecenazgos.



Benjamín Crespo, de la Cámara, y Mariano Esteban. :: MANUEL LAYA